



ふせしょう 布施小だより

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こ い よろこ あす ちから
『すべての子どもに生きる喜びと明日をつくる 力 を』

めざす子ども像

- ・深くつながり、ちがいを認め合える子 ・精一杯最後までやりきる子
- ・自分や友だちを大切にすること・よく話を聞き、自分の思いを表現できる子
- ・うんと考え、平和を求める子



ふせしょう こはっぴょうかい いよいよ布施小っ子発表会！

保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育活動にご理解・ご協力いただき厚くお礼申し上げます。さて、2月7・8日は布施小っ子発表会です。現在、子どもたちはその発表会に向けて全力で練習をしている最中です。1日目の7日(金)は国際教室の発表です。13時10分より体育館で【ベトナムホーム】【フィリピンホーム・ワールドホーム】【中国ホーム】【朝鮮ホーム】の順番に発表します。どのホームも見ごたえのある内容になっております。ぜひご覧いただきたいと思っております。また、2日目8日(土)は、8時50分から学年発表・すまいる学級の発表です。1年間の総合学習の発表となっております。各学年がたくさんの出会いの中で、聴いてきたこと、観てきたこと、感じとったこと、これからどのようにしていこうと考えていることを学年が創意工夫し、発表します。こちらは児童会からのあいさつからはじまり1年生、2年生、すまいる学級、そして、3年生から6年生の学年の順番で進めます。よろしくお願いたします。

今年の夏から体育館にエアコンがはいました。昨年度はとても寒くてこの時間をすごしてもらったかとおもいますが、今年は体育館を温かくしておきます。いい環境でごらんいただけることと思います。



■1月30日(木) 2025年度 入学説明会

いよいよ新1年生が60日後に入学します。来年度の新1年生は今のところ66名です。こんなにたくさんのお友だちが入学してくれることは大変嬉しいことです。この日は、学校紹介や学校のきまりについて話をしました。来られたお家の方から、幼稚園、保育園、子ども園では「卒園前に発表会があって、今はその練習に一生懸命頑張っているところですよ。」と話をしてくださいました。在校生のみなさんも心まちにしてくれているようですが、新1年生にたくさんのお話を伝えてほしいですし、まずは優しく接してあげてほしいなとおもいます。よろしくおねがいします。



■6年生 校長先生と面談 (#^.#)

2月12日(水)より、約1か月かけて6年生は一人ずつ校長先生と校長室でお話します。6年間の思い出や、将来のこと等を聞かせてもらいます。どんなお話が聞けるか楽しみにしています。6年生は、いよいよあと卒業式まで登校回数が30日をきりました。カウントダウンがはじまりました。有意義に過ごせていますか。残り少ない小学校生活を大事に過ごしてほしいなと思っています。